

*Scott Pruitt, Chef der United States Environmental Protection Agency (EPA\*) sagte in einem Interview mit CNN, er glaube nicht, dass Kohlendioxid ein primärer Beitrag zur globalen Erwärmung ist. Er fügte hinzu: „Wir müssen die Debatte, die Überprüfung und die Analyse fortsetzen.“*



By: [Charlottesville Tomorrow](#)

Als Generalstaatsanwalts war Pruitt zu Zeiten des ehemaligen Präsidenten Obama eine der treibenden Kräfte gegen die Klimaschutzpolitik der demokratischen Partei. Seinen Kommentar haben erwartungsgemäß Demokraten und Umweltgruppen auch prompt verurteilt. Der Senator Brian Schatz, Hawaii, nannte Pruitt einen „Klimawandelleugner“ und bezeichnete ihn als unqualifiziert, um die EPA zu führen.

### **„Klimaapologeten“ kontra „Klimawandelleugner“**

„Wenn es irgendwelche Zweifel daran gab, dass Scott Pruitt ein Klimaleugner ist, dann ist es hiermit geklärt. Jeder, der den [Wert einer über ein Jahrhundert etablierten Wissenschaft](#) und grundlegende Tatsachen leugnet, ist unqualifiziert, um der Verwalter der EPA zu sein“, sagte Schatz, der Co-Vorsitzende der Senat Climate Action Task Force. Die Task Force gründeten 2014 rund ein Dutzend Senatoren, um den Kongress von der Notwendigkeit zu überzeugen, den Klimawandel zu bewältigen. „Mehr denn je muss der Senat gegen Scott Pruitt und seine gefährlichen Ansichten aufstehen“, fügte Schatz hinzu.

Michael Brune, der Geschäftsführer der führenden Umweltorganisation Sierra Club\*, twitterte, dass Pruitt für seine Auffassung gefeuert werden sollte.

Pruitt habe sich bisher geweigert, Fragen zu beantworten, ob er die Klimawandelforschung „erlauben“ werde, berichtet CNN. Er habe geantwortet, dass es viele Prioritäten in der Agentur gebe und man sich auf die Verbesserung der Luftqualität konzentrieren werde.

- *Die EPA (United States Environmental Protection Agency) ist eine unabhängige Behörde der Regierung der Vereinigten Staaten von Amerika zum Umweltschutz und zum Schutz der menschlichen Gesundheit. Die EPA wurde unter Präsident Richard Nixon eingerichtet.*
- *Der Sierra Club ist die älteste und größte Umweltbewegung in den USA. Nach eigenen Angaben hat der Club ca. 2,4 Millionen Mitglieder in den USA.*

**Quelle:**



<http://edition.cnn.com/2017/03/09/politics/scott-pruitt-global-warming-human/index.html>



Werbung

